

社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

いよいよ今年も残り一か月となりました。朝晩の寒さや、日中の風の冷たさからもすっかり『冬』を感じます。 それでも、子どもたちは元気いっぱいで、外遊びになると『やったぁ!!』と、とても嬉しそうに支度をしてい ます。今後もしっかり体を動かして遊び、寒さに負けないで過ごしていきます。

★おたのしみ会★

明日はいよいよお楽しみ会です。すみれ組は「みんなのひろば」の歌をごっこ遊びにし、普段から楽しんでいる歌や手遊びを披露します。「今日はみんなのひろばする?」「次は〇〇(の役)もしたいなぁ」と毎日ワクワクして取り組んでいる子どもたちです。明日は、たくさんのお客様を前にドキドキして涙が出たり、いつも以上に楽しくなったりするかもしれませんが、すみれ組らしさやそれぞれの子どもらしさを温かく見守っていただき、一緒に成長を感じていけたらと思っています。よろしくお願いいたします。



☆★つぶやき★☆

*今にも雨が降りそうなどんより雲を 『くもくも怪獣』と呼んでいるすみれ組

A ちゃん: くもくも怪獣に乗って ぽーんぽーんってしてみたいの♪

B くん: そしたら、雷さんのとこまで 飛んじゃうよ**兔**

*園庭遊びを終え、砂場にシートを掛ける お手伝いをしてくれた C ちゃん C ちゃん: C ちゃんはお部屋に帰るから、

お砂場はここでお留守番しててね!!

さ・つ・ま・い・も
先月はおいもほりがありました。
実はひまわり組さんが他の畑で掘ったお芋を園庭横の畑に隠した『宝探し風おいもほり』でしたが、子どちたちは土の中に眠る宝を探してあちこちを掘っていました。
後日、おやつで試食し大喜びの子どもたちはピーマンに続き、食育を楽しんでいます。

空気が乾燥して風邪やインフルエンザが多くなる季節になりました。手洗い・うがい、 規則正しい生活で、子どもも大人も元気に冬 を乗り切りたいですね。いつもと様子が違う なと感じたら、感染拡大防止のためにも、 早めの受診をお願いいたします。

 $\Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow$

4月より、園へのご理解、ご協力ありがとうございました。良いお年をお迎えください。 休み明けに元気な姿でお会いするのを楽しみにしています!!